



8/31日

平成29年度 全国中学校 体育大会への出場を報告

全国中学校体育大会に出場した市内4中学校の選手23人が、江里口市長に大会結果や感想を報告されました。大会では、小城中学校のソフトテニス部女子団体の全国5位入賞をはじめ、皆さん輝かしい成績を取られました。市長は、「今回の貴重な経験を活かし、今後も頑張ってください」と激励しました。



小城中学校	ソフトテニス部 (女子団体) 駒井里帆さん、諸泉絵美さん、木下真晶さん、 辻田萌乃佳さん、石井日菜子さん、 川副朋那さん、岡本ないるさん、樋渡彩乃さん
	ソフトテニス部 (女子個人) 石井日菜子さん、駒井里帆さん
三日月中学校	柔道部 (男子団体) 大坪壮真さん、中村絢さん、 川頭翔馬さん、岸川右京さん、野崎大靖さん、 岡島龍太郎さん、大坪奨武さん

三日月中学校	柔道部 (男子個人60kg級) 大坪壮真さん
	柔道部 (男子個人66kg級) 中村絢さん
牛津中学校	ソフトテニス部 (男子個人) 橋野潤さん、志賀智那さん
	バドミントン部 (女子ダブルス) 成富稀咲さん・下村理華さん
	バドミントン部 (女子ダブルス) 下村彩花さん・古賀まな美さん
	柔道部 (男子個人55kg級) 江口翼さん
芦刈中学校	柔道部 (男子個人50kg級) 古賀大士郎さん

8/20日

馬場地区が避難訓練に初挑戦



小城町馬場地区で初めての避難訓練が実施されました。参加者は老若男女合わせて87人になりました。

想定は大雨による避難勧告が発令されたことを受け、マイク放送後、消防団による巡回広報や、班ごと集団避難で岩蔵寺に集合し、避難名簿を作成しました。その後、救急隊によるAEDを使った心肺蘇生法の訓練や消防隊による消火器の取扱訓練を実施しました。

夏の日差しが強い中での訓練でしたが、地区の皆さんは汗をかきながら真剣に取り組まれていました。

8/3日

砥川小緑の少年団 最優秀賞受賞！



次世代を担う子どもたちに、緑と親しみ、緑を守り育てる活動を体験させることを目的として、市内4小学校で緑の少年団活動が行われています。

佐賀県内から選抜された4少年団による活動発表大会が開催され、発表を行った砥川小緑の少年団が、見事最優秀賞を受賞されました。学校で花苗や緑のカーテンを育てる活動や、学校や牛津産業まつりで行った募金活動などについて発表されました。

緑の少年団活動を通して、緑や人を愛する心豊かな人間に育ってくださることを願っています。



あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。(総務課 ☎37・6113)

8/29日

寄附ありがとうございます



▲我楽多会のみなさんと小城市老人クラブ連合会の古賀会長ら

我楽多会（佐賀市・異業種交流会 江口信博会長）の皆さんより、先日催されたバザーで集まった収益の一部として帽子200個を寄附していただきました。

屋外で活躍される高齢者などに活用して欲しいと熱中症予防のために贈られ、江里口市長は「有効に活用させていただきます」とお礼を述べました。

頂いた帽子は市から小城市老人クラブ連合会にお渡ししました。

8/27日
9/3日

熱戦！ 三日月町民ソフトボール大会開催



▲優勝 樋口Bチーム

平成29年度三日月町民ソフトボール大会が、2日間にわたり開催されました。

三日月町内19チームが参加し、家族や地区の皆さんの声援の中、熱い戦いが繰り広げられました。

- 【優勝】 樋口Bチーム
- 【準優勝】 三ヶ島チーム
- 【3位】 久米チーム
樋口Aチーム

9/2日

障がい者（児）スポーツ教室を開催



障がい者（児）の皆さんが気軽にスポーツに取り組み、親しんでいただくことを目的に、障がい者（児）スポーツ教室をゆめぴらっと小城中で開催し、市内外より約60人が参加されました。

西九州大学の学生さんのご協力のもと、4歳から83歳までの参加者が、卓球バレー、ポッチャ、フライングディスクと一緒に取り組まれていました。

初めて体験された人もいらっしましたが、皆さん笑顔で、時折歓声も交えながら楽しそうな様子でした。

8/31日

有明海クリーンアップ作戦



海苔のシーズンを前に、漁業関係者・市民による一斉清掃が行われました。

有明海沿岸の清掃活動は、海の環境を守ろうと有明海沿岸の4つの県が海苔の種付け前の毎年8月に行っています。

ごみの多くはヨシくずですが、中には流木や、ペットボトルなど多種多様のごみがありました。暑い中、お疲れさまでした。

海へごみを捨てないようにしましょう。

9/15

市長がご長寿の高齢者を表敬訪問



▲永石志保子さん※来年3月で100歳

今年度、100歳（平成30年3月31日時点）を迎えられた高齢者は25人で、市長が自宅などを訪問し、長寿をお祝いしました。

なお、市内の最高齢者は小野ヒサさん（111歳）です。

お体を大事にされ、いつまでも元気で過ごしてください。

9/3

ふれあい・遊ぼう教室開催



あしかりはーとクラブ（芦刈町総合型地域スポーツ文化クラブ）があしぱる多目的ホールでニュースポーツ（卓球バレー）の教室を開催しました。

当日は、西九州大学の学生にルールを教えてもらい、25人の参加者は初めて取り組む競技に熱中して、大変盛り上がりました。

スポーツを終えて、お昼にはそうめん流しを行い、みんなで流れてくるそうめんを笑顔ですくい、楽しく親睦を深めました。

元気いっぱい園児たち



「畑の実り」にばんざーい!!
認定こども園あしかりこども園

あしかりこども園が開園して7カ月が経ち、子どもたちは落ち着いた生活を送り、健やかな成長をみせてくれています。

今年の夏は園庭にみんなで植えた、たくさんの夏野菜を毎日のように食べることが出来ました。

野菜が苦手な子どもも、自分で育てた野菜はパクパクポリポリ!

今度は冬野菜に挑戦です。

9/15

寄贈ありがとうございます



▲田中丸善吉さん（写真左）

田中丸善吉さん（佐賀市）から、玉屋デパートの前身である田中丸呉服店（牛津町）で使われていた金屏風3点を寄贈していただきました。

今後、牛津会館でさまざまな行事の際に活用していきます。ありがとうございました。

市内にある14の幼稚園・保育園・認定こども園・小規模施設を毎月1園ずつ掲載しています。

あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。(総務課 ☎37・6113)